

COMMUNIQUE DE PRESSE

CREATION D'UNE COORDINATION ASILE DANS LE CHABLAIS VAUDOIS

Le 14 mars 2005, une cinquantaine de personnes représentant le Service Communautaire de la Planchette d'Aigle, le Groupe d'Aide aux Réfugiés de Bex (GAR), les églises et les groupes œcuméniques d'entraide, le monde politique et la société civile se sont réunis à Bex pour partager sur les problèmes délicats de l'asile et en particulier de la situation dramatique des Non Entrée en Matière (NEM).

De nombreux témoignages ont montré que des liens existaient entre ces étrangers précarisés et la population, démentant le dramatisme de beaucoup et entre autres de la Municipalité de Bex, dans l'affaire concernant la FAREAS ces dernières semaines. Il apparaît que la population est mal informée et ne peut s'y retrouver à travers une politique d'asile toujours plus dure et incompréhensible.

Il a été décidé de créer une Coordination Asile du Chablais Vaudois de manière à mieux faire comprendre à la population la gravité de la situation que vivent les déboutés et à réfléchir ensemble ensuite aux problèmes liés à la migration. Il est d'ores et déjà annoncé une journée de sensibilisation et de témoignage à Aigle, le samedi 4 juin intitulée : « La Suisse, terre d'accueil ? » (Aiglon) ainsi que la traditionnelle journée de fête à la FAREAS à Bex avant l'été.

Au nom de la nouvelle Coordination Asile du Chablais Vaudois
Serge Paccaud